

# XPOS

## Ikuti Cilacap UKM Expo 2024, Lapas Permisan Perkenalkan Produk Hasil WBP

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.XPOS.CO.ID](http://CILACAPSELATAN.XPOS.CO.ID)

May 25, 2024 - 09:38



Dalam rangka mengenalkan produk-produk hasil karya Warga Binaan Pemasyarakatan kepada masyarakat, Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan melalui Seksi kegiatan kerja ikut berpartisipasi dalam kegiatan Expo yang di adakan oleh Pemerintah Kabupaten Cilacap yaitu Cilacap UKM Expo 2024. Acara ini diadakan di Lapangan Krida Nusantara Kabupaten Cilacap. Dok Humas Vermis 1908

NUSAKAMBANGAN - Dalam rangka mengenalkan produk-produk hasil karya Warga Binaan Pemasyarakatan kepada masyarakat, Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan melalui Seksi kegiatan kerja ikut berpartisipasi dalam kegiatan Expo yang di adakan oleh Pemerintah Kabupaten Cilacap yaitu Cilacap UKMKM Expo 2024. Acara ini diadakan di Lapangan Krida Nusantara Kabupaten Cilacap.

Melalui sinergitas yang erat, bersama dengan Lapas Cilacap, Lapas Kembang Kuning, dan Lapas Narkotika Nusakambangan berbagai produk hasil tangan warga binaan masing-masing lapas ditampilkan dengan rapi dalam sebuah stand khusus. Dalam kegiatan ini Seksi Kegiatan Kerja Lapas Permisan membawa produk unggulan berupa batik tulis, batik cap, kerajinan kaligrafi, kaos sablon, dan kerajinan kulit yang dikembangkan belum lama ini.

Antusiasme masyarakat cukup tergugah melihat produk yang ditampilkan. Apresiasi positif banyak dilontarkan atas kreatifitas yang dilakukan oleh para warga binaan. Beberapa produk juga laku dibeli oleh pengunjung expo yang mampir ke stand yang dijaga oleh para petugas yang terjadwal.

Kepala Seksi Kegiatan Kerja Reza Ibnu Wibowo memberikan statemen setelah menyelesaikan kegiatan tersebut dengan mengatakan bahwa kegiatan-kegiatan pengenalan produk akan banyak dilaksanakan di berbagai tempat nantinya.

"Kami perkenalkan produk-produk warga binaan kami, saya berharap dengan kegiatan yang kami lakukan ini pandangan masyarakat terkait narapidana akan berbeda dengan sebelumnya yang beranggapan negatif menjadi berubah dan produktif. Kedepannya kami akan sering melakukan pengenalan hasil karya wbp kepada masyarakat diberbagai event," ungkap Reza.